## COURSE DE COTE AUTOMOBILE DE MONTGUEUX 2024

## « la fête gâchée »

Tous les voyants étaient au vert en ce samedi 24 août 2024 à 14 heures. Le soleil était présent, la chaleur déjà accablante, aucun nuage n'apparaissait à l'horizon.

Plus de 100 concurrents inscrits à cette épreuve, la seule course de côte organisée en Champagne Ardenne ; les montées d'essai se succédaient en ce samedi après-midi, sans incident majeur.

Et puis à 18 heures, le ciel s'est assombri et puis le déluge pendant 20 minutes. L'orage a grondé avec des vents d'une rare intensité, dépassant les 100 km/heure.

Un désastre pour les concurrents, pour l'organisation mais heureusement aucun blessé, hormis quelques égratignures et quelques bleus. Le médecin de la course ainsi que la Croix Rouge ont œuvré pour les soins et les réconforts à prodiguer. Merci à eux.

Cette dégradation orageuse, une tornade! qui s'est abattue sur Montgueux et sur la zone du départ, des parcs d'assistance et du village ASA.

Tout le monde a eu peur, les enfants hurlaient, tout le monde était apeuré. Chacun essayait de se protéger où il pouvait tant bien que mal.

Après ce cataclysme et ce choc, le calme est revenu. Les premières constatations : tout s'est envolé, tout est détruit. Les barnums de l'organisation sont dévastés ainsi que du matériel de prêt de la Ville de Troyes. Les produits de la vente ASA se sont envolés, portés par

les rafales de vent. La restauration prévue pour le samedi soir pour les commissaires, officiels et l'organisation est perdue.

Le premier bilan pour l'ASA Auboise fait état d'une perte estimée entre 10 000 et 15 000 €.

Aucune alerte par les autorités compétentes n'a été communiquée à l'organisateur. Simplement une vigilance « jaune simple », sans directive particulière

Dès le samedi soir, une grande chaîne de solidarité pour essayer de « sauver les meubles » - public, concurrents, organisations — s'est employé à remettre tout en ordre avec les moyens du bord.

Le dimanche matin, dès 6 heures 30 la course pouvait repartir, tout le monde était présent à son poste.

C'est la deuxième fois que nous subissons le changement climatique sur le site de Montgueux. Déjà en 2017 un orage violent a mis à mal la comptabilité de l'ASA Auboise.

Aujourd'hui, nous comptons sur la solidarité des collectivités locales et territoriales et nous envisageons d'ouvrir une cagnotte pour pouvoir renouveler notre matériel et redémarrer.

Nous vous donnons rendez-vous les 23 et 24 août 2025 pour la 55<sup>ème</sup> course de côte régionale de Montgueux.

Un grand merci à toutes et tous pour votre solidarité et votre soutien

Rémi DESCHARMES

Président de l'ASA Auboise